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Руководители треста! Настойчиво 
боритесь за выполнение плана жилищно
го строительства, создавайте все усло
вия для стахановского труда строителей!

★ ★ ★

Улучшить политическую 
учебу молодежи

Коща пропагандисту вручили список 
ком со»л ь с кой политшколы даре-воо-б де лон
ного комбината., которой он должен был 
руководить, пропагандист 'был несколько 
удивлен. Оказалось, что в кружок попали 
люди с самым различным уровнем знаний. 
Тут были и комсомольцы со средне-техни
ческим образованием, и с образованием 
7—8 классов, а также люди, окончив
шие всего лишь 4—*5 классов.

В чем же была причина, почему так 
необдуманно скомплектовали кружок на 
ДОК’е?

А причина была в том. что члены ко
митета ВЛКСМ и его бывший секретарь 
тов. Мичиган формально отнеслись к ком
плектованию кружков не толы» на ДОК’е. 
но и в других подразделениях треста.

Неудивительно поэтому, что занятая в 
комсомольских кружках проходят при низ
кой посещаемости, а порой и вовсе срыва
ются.

Секретари цеховых комсомольских орга
низаций допускают -грубую ошибку еще и 
в том, что стараются «затащить» на уче
бу как можно больше молодежи. В резуль
тате этого на каждом занятии комсомоль
ских кружков ДОК’а, гаража и в общежи
тии № 4 -бывают разные люди. Так, на 
ДОК’е некоторые комсомольцы -пришли на 
учебу первый раз только па третье заня
тие. Из 6 членов кружка здесь только 
двое комсомольцев—тт. Бурдуков и Ма- 
стио (последний секретарь комсомольсаой 
организации) аккуратно посещают занятия.

В понедельник. 20 ноября, занятия по
литшкол на ДОК’е и в гараже не -состоя
лись из-за неявки слушателей. Однако на 
ДОК’е только один товарищ не явился по 
неизвестной причине, остальные же рабо
тали во вторую смену и притчи не могли.

Плоды неорганизованности видны еще и 
в том, что для занятий кружка на ДОК’е, 
как и в некоторых других организациях, 
нет постоянного помещения.

За последнее время комитет ВЛКСМ тре
ста провел неукомплектованно комсо
мольских политкружков, однако -он еще не 
добился того, чтобы эти кружки хорошо 
работали, чтобы комсомольцы не пропу
скали занятия.

Положение с политически учебой ком
сомольцев и молодежи треста крайне не
удовлетворительно, и удивительно то, что 
пи один секретарь цеховой партийной ор
ганизации не принял никаких мер для 
того, чтобы помочь организовать учебу мо
лодежи. Ни в одной партийной организа
ции до сих пор даже не нашли времени 
Для того, чтобы заслушать яа заседании 
бюро по -этому вопросу секретаря комсо
мольской организации, а в партийном бю
ро треста (секретарь тов. Барвин) такой 
вопрос хотя и был включен в- повестку 
дня одного из заседаний, но- так и не об
суждался до сих пор.

Секретари партийных организаций ле 
должны забывать, что они обязаны повсе
дневно контролировать и направлять рабо
ту комсомола и особенное внимание уде
лять при этом учебе молодежи. Партий
ные руководители обязаны найти время 
для того, чтобы проанализировать состоя
ние ■'комсомольской учебы в своем строй- 
улравлении или отделе и помочь комсомо
лу улучшить политическую учебу моло
дежи.

На жилищном участке 
Заводстроя

БЕСПОРЯДОК НА ПЛОЩАДКЕ

На нашей строительной площадке, куда 
бы ни -кинул взгляд, можно- увидеть только 
груды раскопанной земли да разбросанный 
материал. Вот .возле эстакады большая ку
ча шлакоблоков, сваленная в хаотическом 
беспорядке, тут лежат шлакоблоки в кон
тейнерах и без них. Но не только в этой 
куче шлакоблоки, они 'раскиданы по всей 
территории. Недалеко от этого -места сло
жен красный кирпич, причем значительная 
часть его поломана. В штабеля кирпич сло
жен совсем недавно, до этого он был раз
бросан по земле, и по нему ездили автома
шины. Посредине -площадки лежит стрела 
от крана, который монтируется работника
ми машинопрокатной базы уже около трех 
месяцев.

НИ ПОД’ЕХАТЬ, НИ ПОДОЙТИ
Ни к одному из строящихся об’ектов 

нельзя не только под’ехать на автомашине 
или лошади, но даже трудно подойти. Осо- 
бенно это относится к помещению котель
ной. Само здание сложено уже около двух 
месяцев -назад, привезены металлические 
фермы для перекрытий, а -ставить их нет 
возможности, потому что к котельной их 
нельзя -подвезти. Работники сантехмонтажа 
(начальник тов. Альтман) выкопали тран
шеи для теплотрассы, которая должна быть 
закончена по «самому последнему» графи
ку 2 ноября, а сдана лишь несколько дней 
тому назад. В результате земля замерзла, 
ее кайлят вручную, так как, несмотря на 
все усилия, бульдозером не могут ничего 
сделать.

КРАН БКСМ-2 ЗАБЫТ
Около полутора месяцев монтировали 

работники МПБ кран БКСМ-2 возле; 21- 
квартирного дома. В -последнее же время 
никого не стало видно. 10 каменщиков-, 
занятых на кладке дома, вручную подни
мают шлакоблоки на 2-й этаж.

ДОМ СЛОЖЕН, А КРЫШИ НЕТ
24-жвартирный дом № 10 закончен клад

кой около месяца назад. Осталось ставить 
стропила и заканчивать его. Для этой це
ли привезли с ДОК’а бревна-тонкомер и 
хотели начинать работу, но вдруг почему-то

Беззаботные
В бригаде -штукатурю®, которой я руко

вожу, 12 человек. Вот уже три месяца, 
как мы не работаем по своей специально
сти. Копаем канавы, убираем территорию, 
выносим мусор из домов. В результате дело 
не подвигается, да и заработок в октябре 
был очень низким.

Между тем, при -правильной организации 
труда и соответствующей заботе о том, 
чтобы быстрее сдавать дома в экаплоата- 
цию, можно было бы уже начать штука
турные работы. Для этого следует только 
утеплить дом, на котором мы работаем.

Трудящиеся каменного карьера, 
вы срываете работу бетонщиков

За последнее время участились случаи, 
когда автомашины, приезжающие на завод 
железобетонных изделий за плитами я 
брусковыми перемычками, уезжают порож
ними, а на строительных площадках ра
бочие простаивают в ожидании железобе
тонных изделий.

Это происходит потому, что завод рабо
тает с перебоями из-за неравномерной по
дачи щебну и отсева. Та®, например. 21 
ноября сорок человек простояли всю смену 
из-аа того, что каменный карьер не попал 
щебень.

Такие -простои случались и раньше, но 
особенно- участились они в- ноябре. Бетон
щики с нетерпением ждут щебня, очень 

на оперативке в стройуправлении стропила 
решили делать из другого материала, т. е. 
сделать их сборными. После этого прошло 
уже около месяца, а дом попрежнему стоит 
без верха. 'Видимо, руководители забыли, 
что -к новому году дом должен быть сдан в 
эмаплоатацию.

НАПИЛЬНИКИ
На участке ощущается большая нужда в 

напильниках. Их уже не получали около 
трех месяцев. И вот однажды на оператив
ке начальник снабжения тов. Сидоренко 
торжественно об’явил, что техснаб треста 
завизировал для стройуправления... 12 на- 
пильников. На участок жилищного строи
тельства было намечено дать 6 штук, из них 
2 на мою 'бригаду. Но эта радость была 
преждевременной, та-к как напильников нет 
и до сегодняшнего дня.

РАСЧЕТНЫЕ КНИЖКИ
Плохая организация труда оказывается 

и на заработке строителей. Часто бывает 
-и так, что работаем без нарядов. За при
мером ходить недалеко, моя бригада в те
чение этого месяца имеет только один на
ряд, да и то он был выдан тогда, когда я 
заявил мастеру тов. Горб, что' без наряда 
бригада не приступит к работе. Сколько 
мы заработали за прошедший месяц, —не 
знаем.

Бухгалтерия делает так: выдает расчет
ные книжки только тем рабочим, которые 
могут.,® этот, день получить деньпц. Видимо, 
этот метод-спокойнее для работников бух
галтерии, но он никак «е устраивает строи
телей, тем более, что этим нарушается кол
лективный договор.

Описывая все факты, хочется спросить 
начальника стройуправления тов. Давыдо
ва, главного инженера тов. Лабухина и на
чальника участка тов. Кушнарева, когда же 
будут приняты меры по устранению ука
занных недостатков. Неужели строители не 
сделают выводов из доклада тов. Булгани
на, -который подверг резкой критике нашу 
работу.

Рабочие готовы самоотверженно тру
диться на -благо Родины, но для этого тре
буется правильно организовать труд, свое
временно готовить фронт работ. •

И. РЯБИН, 
бригадир плотников.

руководители
Наш участок строит много новых домов 

для трудящихся Турбомоторнбго завода и 
завода «Главэкокаватор», была полная 
возможность произвести их наружную шту
катурку, но и об этом на-ши руководители 
своевременно не позаботились. Беззабот
ность руководителей стройуправления и 
участка срывает планы сдачи жилья в 
эксплоатацию и -не дает возможности строи
телям давать хорошие показатели в труде.

А. СЕНИК, 
бригадир штукатуров.

часто вместо ожидаемого щебня с карьера 
прибывают вагоны с отсевом, который и 
без того имеется на складе. 20-го числа 
были поданы два вагона отсева и один ва
гон щебня, несмотря на то,’ что щебня 
требуется больше, чем отсева. А 21-го чи
сла прибыли вагоны только е отсевом, ре
зультатом чего и явился простой всей 
смены.

-Моя бригада в честь выборов в -местные 
Советы взяла на себя обязательство вы
полнить план ноября на 200 проц., но 
выполнение наших обязательств срывает 
коллектив каменного карьера, резко 
снизивший в ноябре выпуск, продукции.

Г. ХУЗЕЕВ, бригадир бетонщиков.

Годовой план— 
ко дню выборов

Коллектив строителей Капстроя настой
чиво -борется за выполнение годового пла
на к 17 декабря. Высоких производствен
ных показателей добивается бригада- шту- 
ютуров, руководимая тов. Барабановым. 
Эта бригада систематически .выполняет 
нормы па 150 проц. Успешно трудятся мо
лодые плотники—выпускники школы ФЗО 
во главе с. -бригадиром тов. -Мяукиным, 
120 проц, нормы—их ежедневная выра
ботка.

Сейчас эти рабочие заняты отделкой 
здания молодежного общежития № 6. 
Можно не сомневаться, что к 1 января, 
то есть предусмотренному планом сроку, 
общежитие будет сдано в эксплоатацию.

И. СОПЛЕНКОВ, 
прораб Капстроя.

Заранее готовят 
фронт работ

Бригада маляров тов. Кузина (Завод- 
строй) выполняет отделочные работы в до
ме № 2 для трудящихся Турбомоторного 
завода.

Тов. Кузин с вечера подготавливает 
фронт работы на следующий день. Так 
что с 8 часов утра бригада без задер
жек "начинает работать на полную мощ
ность. В результате такой организации 
труда бригада выполняет нормы на- 130 
проц. День выборов в местные Советы ма- 

.ляры встретят новыми трудовыми успе- 
’Ш м. НЕЧЕУХИН, мастер.

Трудовой под'ем
Среди коллектива автобазы разверну

лось соревнование за (достойную встречу 
всенародного праздника — дня выборов в 
местные. Советы. Шофер самосвала тов. 
Тучков на перевозке инертных материалов 
перевыполняет нормы более чем в полтора 
раза. Шоферы тт. Ермилов, Прикуль, Ко
лясников и Филенков -ежедневно выполня
ют нормы на 160—170 проц. Шофер тов. 
Голиков успешно добивается пробегу вето 
тысяч километров -без капитального ремон
та, его- автомобиль уже прошел 90.000 
километров без ремонта, причем, нормы 
тов. Годиков выполняет на 140 проц.

Успешно трудится в дни подготовки к 
выборам в местные Советы слесарь по 
ремонту двигателей тов. Кульков, его 
сменная выработка достигла 152 проц.

ГВ. ЧАЛЮК, нормировщик.

Инструмент—только под залог
В бригаде плотника тов. Тропачева, где 

я работаю, нет необходимого инструмента. 
Даже такую мелочь, как напильник, нам 
приходилось долго выпрашивать у хозма- 
стера тов. Сахарова. Сначала он заявлял, 
что напильников у него нет, но когда я сам 
увидел их в кладовой, тов. Сахаров дал 
распоряжение кладовщику выдать напиль
ник под ценный залог. Так как в бригаде 
нечем было точить пилы, я вынужден был 
оставить часы и взять напильник.

Еще хуже обстоит дело с другим инстру
ментом. За весь строительный сезон на на
шу бригаду, состоящую из 6 человек, дали 
только одну поперечную пилу и одну но
жовку, остальной -инструмент—топоры, мо
лотки — мы должны доставать сами. Наша 
бригада выполняет месячные нормы на 
180—195 проц., но это не предел. Если бы 
руководители проявляли больше заботы о 
рабочих, обеспечивали бы их необходимым 
инструментом и материалом, производ
ственные показатели были бы значительно 
лучше. КУЗНЕЦОВ.

плотник Промстроя.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

О работе агитколлектива
Как только был напечатан Указ Прези

диума Верховного Совета Союза ССР о вы
борах в местные Советы депутатов трудя
щихся, на партийном собрании в Капстрое 
утвердили состав агитколлектива. Партбю
ро треста прикрепило к нашей организа
ции четыре дома па Рабочем поселке. Это 
дома №№ 28, 29, 30 и 31. Для работы 
с избирателями этих домов мы выделили 
агитаторов'.

Особенно хорошо выполняет свое пору
чение агитатор тов. Соков, который посе
щает дом А1» £8. Он провел беседы о По
ложении о выборах в местные Советы, о 
международном положении, рассказал из
бирателям биографию (кандидата в депута
ты областного Совета депутатов трудящих
ся тов. Нем'юиной.

Несколько бесед в доме № 30 провели

Агитаторы тт. Лялькин и Щеглов 
не работают

Перед агитколлективом парторганизации 
управления треста стоят серьезные задачи. 
Нужно добиться того, чтобы все избира
тели знали Положение о выборах, чтобы 
они были знакомы с биографиями кандида
тов в депутаты , и знали о событиях сегод
няшнего дня,, происходящих в нашей стра
не и за рубежом.

В свете этих задач работа агитколлекти
ва управления треста не блещет успеха
ми. Несмотря на ряд семинаров, проведен
ных с агитаторами, многие говорят, что 
не знают о чем беседовать с избирателями. 
А некоторые, как тов. Лялькин, удосужи
лись побывать в бараках только один раз. 
Безобразно отнесся к выполнению партий

Как я изучаю „Краткий курс 
истории ВКП(б)“

В 1950-51 учебном году я решил изу! 
чить самостоятельно «Краткий курс, исто
рии ВКП(б)».

Прежде чем приступить к занятиям я 
составил план, разделил каждую главу на 
несколько разделов.

Занимаюсь я регулярно вечерами, как 
правило, для этого у меня отведено два 
дня: понедельник и суббота. Чтобы лучше 
усвоить материал, я делаю так: прежде 
всего читаю целиком целую главу, проду
маю ее, выделю основные вопросы в раз

В одной из комнат карьероуправления 
оборудован агитпункт. Стены украшены 
множеством плакатов, лозунгами, портрета
ми. При агитпункте работают 14 агитаторов. 
Каждый из агитаторов два раза побывал у 
избирателей, а работник железнодорожного 
цеха тов. Багров провел с избирателями 
уже четыре беседы. Вечерами в агитпункте 
оживленно. Избиратели включают радиолу, 
слушают последние известия, музыку. Лю
бители шахмат и шашек целыми вечерами 
просиживают над шахматными досками. В 

В депутаты городского Совета депутатов 
трудящихся меня избрали в конце 1947 го
да. Этот день был самым счастливым днем 
в моей жизни. Трудящиеся нашего райо
на оказали мне большое доверие. Разве 
могла я мечтать об этом, когда была про
стой деревенской девочкой. На примере 
своей жизни я глубоко убедилась в том, 
что только в советской стране широко рас
крыты двери для женщин. Я не только 
получила высшее образование и приобрела 
специальность врача, но мне доверили 
большое государственное дело.

Будучи депутатом Свердловского город
ского Совета депутатов трудящихся, я рабо
тала в постоянно действующей комиссии по 
здравоохранению. Здесь мне давали отдель
ные поручения. Я проверяла выполнение ре
шения городского исполнительного комитета 
о подготовке к летней оздоровительной кам
пании, ход ремонта лечебно-профилактиче
ских учреждений в Орджоникидзевском 
районе, проверяла работу детских санато
риев на станции Исеть и в Патрушах.

Все материалы по обследованиям и про
веркам сдавала в горисполком и по ним 
принимались меры.

Большую работу провел коллектив меди
цинских работников нашего района по 
улучшению медицинского обслуживания на
селения, а особенно среди детей. В 1950 
году мы имеем снижение детских заболе
ваний. Так, по скарлатине заболеваемость 
снизилась на .31 процент, по дифтерии — 
на 50 проц., по коклюшу — 60 проц.

Наша сеть медицинских учреждений со
стоит из районной поликлиники, детской и 
женской консультации, родильного дома, 
поликлиник и здравпунктов при заводах. 
Все медицинские учреждения отремонтиро
ваны и обеспечены топливом на весь сезон. 
Исполком райсовета принял ряд мер по рас
ширению сети медицинских учреждений. 
Открыты родильный дом, тубдиспансер, 
санитарно-бактериологическая лаборатория.

Но проделанная работа слишком недо
статочна. У нас в районе нет своей боль-

агитаторы тт. Михеев и Соплен^ов. Изби
ратели этого дома также ознакомились с 
биографией тов. Немкиной.

Но, к сожалению,, не все агитаторы до
бросовестно относятся к проведению агита
ционно-массовой работы. Радио заглядыва
ют к избирателям тт. Баршаков, Шпару- 
та, Сиякаев, а тт. Зуева, Язовских и 
Сальников ни разу не побывали в прикре
пленных домах и до сих пор даже, не 
познакомились с иэбирателями.

Партийная организация оказала боль
шое доверие агитаторам, и те, кто до сих 
пор не приступил к выполнению ответ
ственной и почетной обязанности агитато
ра, должны немедленно исправить свою 
ошибку.

П. ЗАНКИН, 
секретарь парторганизации Капстроя.

ного поручения член ВЖП(б) тов. Щеглов. 
Он просто заявил: «Я кончаю срок дого
вора по вербовке и мне у избирателей не
чего делать».

Лучшими агитаторами управления тре
ста являются тов. Кириллин из отдела 
техобучения, он 6 раз побывал у своих 
избирателей и провел несколько бесед, по 
5 раз были у избирателей тт. Ведерников 
и Барышникова. Эти агитаторы хорошо 
знают своих избирателей, знают, чем они 
интересуются. Они относятся к выполне
нию почетной обязанности агитатора с 
чувством большевистской ответственности.

И. ПУСТОСМЕХОВ, 
руководитель агитколлектива.

делах и только после этого приступаю к 
составлению конспекта.

За это время я полностью изучил и 
законспектировал первую главу и первый 
раздел второй главы «Краткого курса ис
тории ВКП(б)».

Со. всеми непонятными вопросами в 
ходе учебы я обращаюсь к своему кон
сультанту, который их раз’ясляет.

По своему плану я должен в нынешнем 
учебном году изучить 5 глав.

А. УЖАНОВ, 
начальник транспортной конторы.

В агитпункте каменного карьера
агитпункте имеется три партии шахмат, че
тыре партий шашек и три домино. Каждый 
вечер все настольные игры заняты. Многие 
избиратели заходят в агитпункт почитать 
журналы. Здесь имеются, журналы «Ого
нек», «Работница» и другие, свежие мест
ные и центральные, газеты. На отдельном 
столике оборудована библиотечка избирате
ля. В ней имеется несколько экземпляров 
Положения о выборах в местные Советы, 
доклады руководителей партии и правитель-

Увеличить выпуск 
каменной продукции

Несколько дней тому назад на каменном 
карьере состоялось открытое партийное со
брание. Техрук карьера тов. Булавин (вы
ступил с докладом, в котором указал, что 
за последнее время карьер сильно снизил 
выпуск продукции. За 15 дней ноября план 
выполнен всего на 36,5 проц., тогда как в 
прошлые месяцы выполнение плана состав
ляло 130—150 проц.

В докладе были вскрыты основные при 
чины ухудшения работы. Вследствие пере
делки фундаментов под компрессорами в 
карьере ощущается острый недостаток в 
сжатом воздухе. Участились простои дро
бильных установок в (результате отсутствия 
запасных частей. Особенно задерживает ра
боту отсутствие шариковых подшипников 
для грохота.

Систематически задерживает дробление 
и добычу ненормальная подача вагонов под 
отгрузку горной продукции. С 1 по 15 ян
варя железнодорожный цех подал в карьер 
68 вагонов, вместо 165 по плану. Это вызы
вает целый ряд ненужных расходов. В 
карьере вынуждены вести непроизводитель
ные работы по отгрузке щебня в отвал и 
заниматься перекидкой камня.

В результате того, что руководители 
карьероуправления и комбината производст
венных предприятий своевременно не по
заботились о вывозке сена, заготовленного 
в Елани, сейчас в конном парке карьера 
ощущается острый недостаток в корме, 
лошади ослабли и работают с низкой про- 
изводительностью_

Как выяснилось на собрании, за послед
нее время участились случаи нарушения 
трудовой дисциплины.

Открытое партийное собрание, обсудив 
выявленные недостатки в работе карьера, 
наметило мероприятия по их устранению. 
Начальнику механического цеха предло
жено в кратчайший срок закончить пере
делку фундаментов под компрессором, из
готовить и установить новый грохот, а 
также обеспечить его необходимыми за
пасными частями. Собрание предложило 
руководству карьера добиться улучшения 
работы взрывников, которые за последнее 
время стали халатно относиться к своим 
обязанностям. Техрука тов. Булавина со
брание обязало укомплектовать бригаду 
проходчиков и ускорить проходку колодца. 
Постановление собрания предлагает руко
водителям добиться нормальной подачи ва
гонов, доставить сено из Елани, повести 
решительную борьбу с нарушителями трудо
вой дисциплины.

На собрании выяснилось, что крупные 
недостатки в работе карьера явились след
ствием того, что партийная и профсоюзная 
организации ослабили агитационно-массо
вую работу среди коллектива. Собрание по
становило широко развернуть социалисти
ческое соревнование за безусловное выпол
нение и перевыполнение плана.

ства, сделанные на предвыборных совеща
ниях, текст Конституции СССР, и т. д.

Фотовитрина «Сталинская Конституция» 
рассказывает о достижениях советского на
рода за 33 года советской власти. На агит
пункте избиратели могут проверить облига
ции госзаймов по тиражам выигрышей, для 
этой цели имеется специальный стол, за 
которым каждый вечер дежурит агитатор.

Н. КОМАРОВ.
член цехкома каменного карьера.

ницы, строительство которой до сих пор не 
начато.

Медленно строятся детские учреждения 
В 1950 году в эксплоатацию сданы толькс 
ясли № 8 на 120 мест, один детский садик 
и в ближайшее время будет сдан еще один 
детский садик. Строительство детских уч
реждений нужно начать немедленно. В на
шем районе имеется много детей, которые 
нуждаются в устройстве в ясли, так как 
их матери не могут пойти работать.

Как к депутату, ко мне обращалось очень 
много избирателей. Получив гу или иную 
жалобу, я сразу старалась принять меры и 
удовлетворять просьбу. Обращаюсь ко мне 
со всевозможными вопросами: просили 
устроить детей в детясли, детские сады, 
обращались с вопросами предоставления 
квартир, особенно матери-одиночки, помога
ла некоторым устроиться на лечение в боль
ницах города. Приходили ко мне и с семей
ными вопросами. Я не помню случая, чтобы 
от меня кто-нибудь ушел неудовлетворен
ный. Моя общественная работа дала и мне 
очень многое. Я чувствую, что значительно 
выросла сама политически.

За весь период депутатской деятельно- 1 
сти я оу всего сердца старалась оправдать I 
доверие избирателей и сделать как можно I 
лучше и больше из того, что мне доверено. !

А. МЫ ШЕБА, депутат горсовета. ।

Рабочий Машстроя тов. Жуланов за дол
голетнюю работу в тресте приобрел не
сколько строительных специальностей.

На снимке: тов. Жуланов выполняет 
мозаичную работу на строительстве 
школы.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Клин да палка
Наша страна — страна молодости и 

счастья, страна здоровья и силы. Наша 
мечта—-видеть в будущем поколении хоро
ших, крепких, здоровых телом, аильных 
духом людей. Это достигается заботой пар
тии и правительства о развитии физической 
культуры. А вот в нашем тресте мероприя
тия по физкультуре, если не в загоне, то, 
во всяком случае, проводятся под большим 
нажимом профсоюзной организации.

Ни одна команда не была отпущена на 
соревнование в другой город или даже 
на проходящие—в Свердловске без того, что
бы руководство треста не внесло свою леп
ту в дело «стрижки» состава команд: кого 
отпустить, а кого нет-.

Сейчас проводится шахматный турнир. 
Лучшие игроки всего! треста борются за 
право защищать честь строителей на 
областных соревнованиях. 25 ноября тур
нир заканчивается, а руководство треста 
до сих пор не дало «благосклонной» визы 
на отпуск людей на соревнования. Необхо
димо нашему постройкому решительнее до
биваться «визы» от руководства треста.

И. П.
----- О-----

Из редакционной
почты

Шофер автогаража транспортной конторы 
тов. Горбачев пишет в редакцию о том, 
что в транспортной конторе не заполняются 
и не выдаются на руки расчетные книжки. 
Он просит редакцию потребовать от руко
водителей конторы своевременного вручения 
расчетных книжек рабочим.

☆ ☆ ☆
Мастер Заводстроя тов. Горб с возмуще

нием пишет в редакцию о, безобразиях, ко
торые наблюдаются в работе конного пар
ка треста. Как сообщает автор, лошади 
приезжают на участок всегда с большим 
опозданием, так, например, 21 ноября вме
сто 8 часов они прибыли на' участок в 10 
час. 30 минут. Т’ов. Горб обращается к на
чальнику конного парка тов. Уфимцеву с 
требованием навести 'порядок в работе гу
жевого транспорта.

ОБ’ЯВЛЕНИЕ
27 и 28 ноября в клубе Свердловск- 

промстроя будет проводиться смотр 
художественной самодеятельности. 
Начало смотра в 8 часов вечера.

Клуб Свердповскпромст роя

25 и 26 ноября
демонстрируется 

звуковой художественный
фильм

„РАДУГА“
Начало вечерних сеансов: 

в 7 и 9 часов.
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